

# 地蔵祭り



龍(たつ)年の願い



一丁目長栄地蔵組



親子カエル(帰る)

銀賞

五丁目造り物を作る会



“くまもん”

長命地蔵組



未来へつなげよう  
～平和への祈り～

こども園みどりの里



わかばわんぱく戦隊アソブンジャー  
めざせオリンピック!

銅賞

若葉保育園



御船スカイツリー

二丁目



昭和かっぱ村

御船昭和保育園

8月23日・24日の2日間、御船本町通りで地蔵祭りが開催され、本町通りには趣向を凝らした造り物7体が登場し、観客の目を楽しませました。商工会前では、ソーメン流しやチャリデーニング、フラダンスの披露や造り物を回ってスタンプを集める「造り物スタンプラリー」が開催され、本町通り一帯は家族連れや子どもたちでにぎわいました。また、町内の店を飲み歩く「はしご酒大会」も開催され、夜遅くまで愛酒家たちでにぎわっていました。

## 編集後記

▼ふと気づけば…トンボが空を舞い、朝晩は秋の風を感じます。春夏秋冬、季節の移り変わりを感ぜられる日本の気候が心地良いですね。今年もたくさんの人たちの力で御船の夏は熱く盛り上がりました。これからは気候も良く外へ出かけるには絶好の季節。秋ならではの祭りやイベント、芸術・収穫の秋を堪能したいものです。御船の秋を探しに出かけませんか？

▼暑さに負けないようにと気合いを入れて取材に挑んだ「あーっぱ祭り」カメラマンとして初めて参加した祭りで朝から夜まで押し続けたシャッター数は1000枚を超えていました。▼後日、あーっぱ祭りが終わって油断していたのか熱でダウンして寝込んでしまいました。もっと体力をつけなければ…。▼広報担当になって半年。半年過ぎるのが早かったなあと感じています。今後も、広報みふねが楽しんで読んでいただけるよう頑張っていきたいと思えます。

㊦

